



Liebe LandFrauen, Liebe LandMänner

An unserer „Weihnachtsfeier mal anders“ hatte jeder Teilnehmer die Möglichkeit, an unserer Umfrage teilzunehmen.

Anhand der Auswertung, der uns teilweise anonym hinterlassenen Feedbackbögen, haben wir versucht unser Programm und künftige Treffen umzugestalten.

So war der Wunsch, unsere Treffen auf einen anderen Tag mit fester Uhrzeit, zu verschieben – dem werden wir aufgrund der Mehrheit der Stimmen – nachkommen.

Künftig treffen sich die LandFrauen & LandMänner einmal im Monat mittwochs, 19:30 Uhr in der Gemeinschaftshalle Bubenheim. Die genauen Daten findet Ihr in unserem beiliegenden Programm.

Hier werden auch unsere Veranstaltungen, wie Kochkurse, Kreativkurse, Vorträge, etc. stattfinden.

Je nach Veranstaltung kann der Tag und Uhrzeit auch mal variieren.

Es wird **keinen „offenen Update Donnerstag“** mehr geben

Unser Programm ist ebenfalls etwas anders gestaltet, so dass wir auch hier versucht haben, anhand der Wünsche Manches möglich zu machen.

Dieses Jahr wird unser 50-jähriges Jubiläum im Mittelpunkt stehen.

Hier zählen wir auf Eure Unterstützung und werden persönlich auf Euch zukommen.

Nun wünschen wir uns ein gelungenes Jahr und ein großartiges Miteinander.

Herzliche Grüße

Kirstin Albrecht & das Team der Vorstandshaft